

---

# COMUNICADO DE PRENSA

Primer domingo de suspensión del servicio de repartidores de **PEDIDOS YA**.

**Ciudad de Panamá, Domingo 29 de mayo de 2022:** El movimiento de REPARTIDORES de **PEDIDOS YA**, informa que la suspensión del servicio de reparto se mantiene a nivel nacional por tercer día consecutivo, ante la falta de respuestas efectivas y concretas de la empresa sobre las justa exigencias de mejoras laborales y económicas.

El día de hoy, los voceros de los REPARTIDORES, ha propuesto integrar una mesa de diálogo, en un lugar neutral, conformada por cinco miembros de cada parte, además de dos asesores legales por el sector de los repartidores y dos por el sector de la empresa, encaminados a fijar acuerdos en favor del beneficio laboral y económico de este grupo de trabajadores. Pese a esto, en un intento más de imposición y trato irrespetuoso, un vocero de **PEDIDOS YA (DELIVERY HERO DMART PANAMA, S.A.)** quiso invitar a sus oficinas, en secreto, a los tres principales organizadores del movimiento, para que “escucharan” una explicación de un método de pago.

La dirigencia hace público su rechazo a este evidente intento de compra de la dirigencia, desmiente la versión brindada por la empresa en su comunicado y le insta a actuar de manera seria, honesta y respetuosa. Reiteramos nuestro interés en un diálogo digno y transparente, centrado en alcanzar prontamente las mejoras laborales en beneficio de todos los repartidores.

En apoyo al paro, el próximo lunes 30 de mayo de 2022, se ha convocado a una manifestación pacífica frente a las oficinas de la empresa **DELIVERY HERO DMART PANAMA, S.A.**

Nuevamente pedimos disculpas a la comunidad por las incomodidades ocasionadas.